

Musik, die begeisterte

Dritter Michelsberger Advent war großer Erfolg

BAMBERG. Ein ausverkauftes Haus, tolle Musikbeiträge und Begeisterung überall – der dritte Michelsberger Advent vom Lions Club Bamberg-Michelsberg war Mitte Dezember war ein toller Erfolg. Insgesamt sind 6000 Euro bei diesem Benefizkonzert zusammen gekommen. Diese spendet der Lions Club Bamberg-Michelsberg der Restaurierung des Deckengewölbes der Michelskirche.

Prunkvoll begann das Konzert mit einem Orgelstück von Johann Sebastian Bach, gespielt von Florian Walz. Claudia Götschel und Markus Sperlein sowie das Barock-Ensemble der Bamberger Symphoniker versetzten die Zuhörer mit ihren Musikbeiträgen zurück ins Mittelalter.

Das Quartett Nadine Resatsch

(Oboe), Thomas Jahnel (Violine), Ju Youna (Violoncello) und Susanne Strauß (Cembalo) begeisterte die Zuschauer ebenso wie Opernsängerin Ulrike Heyse mit ihren Beiträgen einer Bachkantate und dem Halleluja von Mozart, begleitet von den Symphonikern. Eine unterhaltsame Weihnachtsgeschichte erzählte Paul Maar. Er kam in Begleitung von vier kleinen Engelchen der Tanzschule Body and Soul. Mit Schwung entließ die Band QuintEssenz mit drei a capella Songs anschließend die Zuhörer in den Innenhof, wo in gemütlicher Atmosphäre und mit Musik der Blechbläser der Bamberger Musikschule bei Regen und Glühwein ein sinnlicher und wunderschöner Abend seinen Ausklang fand.



Das Barock-Ensemble der Bamberger Symphoniker begeisterte die Zuschauer beim Michelsberger Advent mit mittelalterlicher Musik. Foto: Privat